

令和5年度 長善館学習塾閉講式を開催

－塾生がさまざまな体験や活動の成果を報告します－

燕市では、多くの体験活動を通じて、たくましく生きる力やコミュニケーション能力の育成を目的とした「長善館学習塾」を開講しています。今年度は、南魚沼市での宿泊体験や市内の起業家とのコラボ活動、SDGsをテーマとしたビデオ制作など、様々な活動を行ってきました。半年間の活動成果を報告し、お世話になった方への感謝を伝えるため、12月2日に閉講式を行います。

【長善館学習塾閉講式の概要】

1. 実施期間：12月2日(土) 午前10時～11時30分
2. 参加者：長善館学習塾生 17名 (小学校5、6年生)
3. 会場：燕市役所1階 会議室101～103 会議室
4. 内容：
 - ・活動報告（塾生によるプレゼンテーション）
 - ・修了書授与
 - ・感謝状贈呈（塾生からお世話になった方へ）
 - ・お世話になった方からの励ましの言葉

▼昨年の成果報告の様子



《令和5年度の主な活動内容》

6月	開講式
7月	ビデオ制作ワークショップ
	起業家とのコラボ活動（施設見学等） 起業家：株式会社なごみ 代表取締役 本間 俊明 氏
8月	2泊3日の南魚沼市宿泊体験 講師：NPO 法人 ECOPLUS 代表理事 高野 孝子 氏
9.10月	起業家とのコラボ活動（起業家への提案、実践）
7月～11月	ビデオ制作（KWN 日本コンテストに出品） テーマ：「SDGsを意識した今、つたえたいこと」
11月	起業家とのコラボ活動（振り返り）

「子育てするなら燕市で」



には理由がある。

本件についてのお問い合わせ先
 教育委員会 学校教育課：山澤・鳥羽
 電話：0256-77-8191（直通）